



UTCJ/021

Chihuahua, Chih., a 11 de marzo de 2025

Anuncia UTCJ inversión de 21 millones de pesos en infraestructura y equipamiento

El rector de la Universidad Tecnológica de Ciudad Juárez (UTCJ), Óscar Ibáñez Hernández, anunció un plan de inversión de 21 millones de pesos para mejorar la infraestructura, el equipo y la tecnología de la institución.

Informó que esta inversión beneficiará a 9 mil estudiantes y fortalecerá las capacidades educativas y tecnológicas del plantel.

El plan de inversión consiste en la asignación de 6.5 millones de pesos para la renovación de equipos de comunicación y cómputo, que incluye la actualización de portales de comunicación y la mejora del Internet en el campus.

Otros 8.5 millones de pesos se invertirán en el mantenimiento de edificios y equipamiento, lo que incluye pintura, iluminación, impermeabilización y adecuaciones en el gimnasio.

Ibáñez explicó que el plan también contempla una inversión de 3.5 millones de pesos en la actualización del equipo de transporte, como la adquisición de un camión escolar para 45 pasajeros, así como vehículos utilitarios.

También, se destinarán 2.8 millones de pesos a la previsión de equipamientos para el Programa Educativo de Semiconductores, una nueva carrera que la Universidad abrirá en septiembre próximo.

Dicha inversión representa un gran avance para mantener y mejorar la calidad de la educación que ofrece la institución.



Explicó que con esta inversión, la UTCJ no solo mejorará sus instalaciones y recursos, también fortalecerá su posición como una institución líder en la educación tecnológica, en la región.

